

*setouti kurashiki*  
**2day\_MARCH** 2023/  
3/9-10



## 第37回瀬戸内倉敷 ツーデーマーチが 開催されました

今回は5年ぶりの通常開催となりました。  
9日(土)4,098名/10日(日)3,221名の方が  
全国から参加してくださいました。  
満開の河津桜もツーデーマーチの開催を  
喜び、皆様を歓迎しているかのようです。

### キャラクターもお見送りに



税制課のゆるキャラ  
タックス隊長をはじめ  
様々なキャラクターが  
参加者のお見送りに駆け  
つけてくれました。  
ハイタッチや写真撮影を  
しながら  
元気にスタート!

### 市内自慢の景色も堪能

5年ぶりに再開された『40kmコース』では  
下津井の町並みや瀬戸内海、瀬戸大橋を楽しんで  
いただきました!  
アップダウンがある厳しいコースではありますが  
自然豊かな景色を見て癒されたのではないのでしょうか。



### オリジナルグッズ販売も

主会場にて  
オリジナルグッズの販売  
を行いました。  
帽子やチケットホルダー、  
バッジ等が人気でした。



# チェックポイント でのおもてなしも

各コースのチェックポイントでは  
豚汁サービスやハンドベルの演奏、  
イチゴのふるまい、旧野崎家住宅へのご招待  
など様々な接待が行われました。

各コースでおもてなしの種類が異なり、  
どのコースに参加しても楽しんで頂けるよう  
なっております！



## 日本遺産のまち 倉敷市



多くのコースに  
日本遺産構成文化財が  
含まれており、倉敷市の魅力を  
再確認してくれた方も  
多いのではないのでしょうか。

年齢や経験に関係なく  
楽しんで頂けるコースの  
豊富さも本大会のポイントです。



## 何回でも楽しみたい 見どころたっぷりのコース

自然を楽しみながら、体力づくり、健康づくり、  
そして心と心のふれあいを図る歩く祭典として  
開催されている本大会。

実際に歩いてみて初めて知る景色や、地域の方との触  
れ合いを楽しんでいただけたのではないのでしょうか。



### ステージショーや キッチンカーも

主会場では倉敷の名産物や  
キッチンカーの出店、  
ステージでパフォーマンス  
も行われました。  
疲れた身体を労る、  
マッサージブースも  
大人気でした。

